

ABSTRAK

Lucky Firdaus, 1182020130, 2022. Pengaruh *Self efficacy* Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadits (Penelitian pada Siswa Kelas VII MTSN2 Karawang).

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh siswa yang mengeluhkan masih ada tuntutan saat mengikuti mata pelajaran Al-Qur'an Hadits, seperti tuntutan untuk membaca Al-Qur'an lebih baik lagi sesuai dengan kaidah tajwid, siswa merasa membutuhkan waktu lama untuk menghafalkan dalil-dalil, adanya peserta didik yang mengeluh karena masih belum mengenal huruf hijaiyah secara keseluruhan, tugas yang banyak dan lain-lain, namun siswa juga mempunyai semangat tinggi untuk mengikuti mata pelajaran Al-Qur'an dan Hadits.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk; 1) untuk mengetahui realitas *self efficacy* pada siswa kelas VII MTSN 2 Karawang; 2) untuk mengetahui hasil belajar siswa kelas VII pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits MTSN 2 Karawang; 3) untuk mengetahui pengaruh *sel efficacy* terhadap hasil belajar siswa kelas VII pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits MTSN 2 Karawang.

Berdasarkan teori yang ada, *self efficacy* merupakan keyakinan yang dimiliki individu mengenai kemampuannya dalam mengorganisasi dan menyelesaikan suatu tugas yang diperlukan untuk mencapai hasil tertentu. *Self efficacy* yang dimiliki individu dapat menjadi faktor yang mempengaruhi terhadap hasil belajar yang selama ini telah dilalui.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dengan menggunakan metode kausal komparatif. Sumber data yang digunakan pada penelitian ini berasal dari sumber primer yang berasal dari populasi dan sampel, dan juga berasal dari sumber sekunder sebagai sumber tambahan. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah dengan menggunakan Teknik observasi dan penyebaran angket. Data yang sudah diperoleh kemudian di analisis menggunakan analisis deskriptif variable X dan Y, kemudian menggunakan analisis statistic inferensial yang meliputi uji normalitas, uji linearitas dan uji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; 1) *self efficacy* pada siswa kelas VII MTSN 2 Karawang termasuk dalam kategori cukup baik dengan memperoleh skor rata-rata 56,88. 2) Hasil Belajar Al-Qur'an Hadits pada siswa dan siswi MTSN 2 Karawang termasuk dalam kategori cukup baik dengan rata-rata memperoleh skor 37,13. 3) pengaruh *self efficacy* terhadap hasil belajar siswa berkontribusi sebesar 39,2% sedangkan 60,8% disebabkan oleh faktor lain yang tidak diteliti pada penelitian ini.

Kata kunci: *Self efficacy*, Hasil Belajar